



Samuel Eto'o a [accepté finalement de négocier avec Le Coq Sportif](#). C'est une information qui vient de tomber. Une audience en conciliation s'est tenue aujourd'hui, 15 septembre 2022 au tribunal de Nanterre dans l'affaire qui oppose la FECAFOOT au Coq Sportif.

Cette information publiée en fin de soirée par le lanceur d'alerte Boris Bertolt, a été démentie par Ernest Obama, patron de la communication à la Fecafoot. « **Une rumeur largement partagée sur la toile prétend que la Fédération camerounaise de football a accepté une conciliation avec l'ancien équipementier des lions indomptables du Cameroun. J'apporte un démenti formel à cette allégation fabriquée dans le but de distraire l'opinion publique. Le contrat avec l'équipementier Le Coq Sportif a été rompu. La page est définitivement tournée. La Fédération appelle l'opinion publique à ne pas se laisser distraire par l'agitation stérile et inopportune en cours. Elle assure la famille du football qu'elle reste concentrée sur ses objectifs et déterminée à redonner au football camerounais toute sa GRANDEUR. Avec des partenaires SÉRIEUX** », a écrit le collaborateur de Samuel Eto'o.